



いわき市立内郷第二中学校を訪問してきました

旧岩城町と福島県いわき市との交流事業は、両地が旧領主（岩城氏）を同じくすることから、1986年（昭和61年）8月10日、「両者の縁の深きこと親子の如し」と親子都市の盟約を締結しています。その事業の一つとしていわき市の中学生と本校生徒が交流してきました。

10月24日（木）にいわき市立内郷第二中学校の生徒が来校し、本校生徒と交流しました。その後、11月6日（水）から8日（金）の2泊3日の行程で内郷第二中学校を本校1年生が訪問しました。

6日：いわき震災伝承みらい館で、震災当時の話を聞いた後、展示物を見学しました。

7日：内郷第二中学校で、内郷第二中学校の学校紹介の後、「内郷回転櫓盆踊り」と「フラダンス」を体験しました。

8日：21世紀の森公園で記念撮影をしました。ここには親子都市締結の記念碑があります。



記念碑前での集合写真

全校武道（最終回）

11月13日（水）に今年度最後の全校武道を行いました。今まで全校武道を6回実施した他に、3年生が1年生に教える時間と福島県いわき市との交流で1年生が披露する時間がそれぞれ1回ありました。

普段の体育館での集会の雰囲気とは全く違う、ピンと張り詰めた緊張感の中、生徒は真剣に取り組んでおり、全校武道のねらいが達成できたのではないかと考えています。

全校武道のねらい

- ①心と体を鍛え、たくましく生きようとする心を育てる
- ②武道を通して、気力、集中力、責任ある態度の醸成を図る
- ③品性にあふれ、礼節を重んじる生徒を育成する



全校武道の様子は毎回HPにアップしていますのでそちらをご覧ください。

薬物乱用防止教室を実施しました

11月27日（水）に由利本荘警察署生活安全課 鈴木智子さんを招いて、薬物乱用の恐ろしさについて講話をしていただきました。

内容

- ・主人公が生徒のDVD視聴
- ・警察の方とのロールプレイ（生徒が誘われ、断る練習）
- ・薬物のサンプル展示

「中学校の先輩など知っている人が誘ってきても、しっかり断ることが大切」と警察の方が言っていたことが印象的でした。

